

井上さとし参院議員、もとむら伸子さん



ニコ生に出演！

インターネット動画サイト「ニコニコ動画」の番組「生放送！ とことん共産党」が3月19日、放送されました。今回のテーマは原発問題。司会の小池晃副委員長、活動地域に多くの原発が立地する井上さとし参院議員、もとむら伸子党愛知県原発ゼロ対策部長（参院愛知選挙区）が「再稼働はありえない」と語り合いました。

原発の
「再稼働ありえない」



出演する井上さとしさん（中央）、もとむら伸子さん（右）



パネルを示す井上さとしさん

大飯原発に活断層

番組は大飯原発の問題に。井上さんは、多くの専門家が活断層の可能性を否定できない断層が原発敷地の真下を走り、重要施設にもかかっている危険な状況をパネルを示しながら説明。「今動いていていること自体おかしい。少なくとも止めて調査をすべきだ」と主張しました。もとむらさんも、NGOの風船を使った調査で、大飯原発事故が起きた場合、愛知県にも大きな影響が出るという結果がでたと語り「事故を起こさないためにも一刻も早く止めてほしい」と述べました。

「エネルギー不足になるのでは？」 「電気料金は値上げされるの？」 寄せられた質問にこたえて

質問に答えるコーナーでは、エネルギー不足への不安に対して、環境省の調査で再生可能エネルギーの国内の潜在力は約20億キロワットとされ、現有原発の発電量を超えることを井上さんが詳しく解説。原発をやめた場合に電気料金が値上げされるのではとの質問には、もとむらさんが、政府の試算でも原発の有無で料金は変わらないことを示しました。

当日の動画をぜひご覧ください→ [とことん共産党](#)



●真実がわかる 明日が見える一「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。（日刊紙3400円/日曜版800円）